

L'OLUCOME dénonce l'augmentation de la dette intérieure du Burundi

@rib News, 21/06/2018 COMMUNIQUE DE PRESSE N°13/OLUCOME/06/2018 PORTANT SUR L'AUGMENTATION CONTINUELLE DE LA DETTE INTERIEURE AU BURUNDI SANS CONTREPARTIE AU NIVEAU DE LA PRODUCTION NATIONALE QUI EST EN PHASE DE RECESSION. 1. L'Observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME) est fortement préoccupé par l'approche du Gouvernement burundais de continuer à s'endetter pour seulement son fonctionnement, auprès des partenaires financiers nationaux et internationaux alors que le taux de croissance économique reste négatif depuis l'année 2015.

Que le Gouvernement s'endette n'est pas une mauvaise chose mais ce qui lui est déconseillé est de contracter une dette qui ne lui permet pas de produire et de générer des bénéfices qui lui permettront de rembourser et d'enregistrer un profit à l'endroit des citoyens burundais. Ce qui est le cas pour le Gouvernement burundais qui s'endette auprès de la Banque de la République du Burundi (BRB) à travers l'émission des bons de trésor, des banques commerciales et des agents économiques privés sans toutefois accroître la production nationale ni rembourser ses partenaires financiers.

Lire la suite et l'intégralité du Communiqué

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});